
開催日時 開催場所 長与町ふれあいセンター 参加人数 ８人

担当班 1班 出席議員
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自治会と共に盛り上げていけば、みなさんの声を町政に伝
達できると思う。
自治会加入問題は行政も努力しているが、なかなか効果
が上がっていない。メリットを示さなければならない。子ども
や高齢者の見守り等、地域が輪になることが大切である。
議員も努力する。

できればやりたいが、ネット環境が整っていないところでは
できない。今後研究はしたい。

議会報告会のインターネット配信はしないのか。

報告会は初めての事ですか。すごく良い事だと思うし、広げ
てほしい。　続けてほしい。嬉しいです。

平成２５年度議会報告会開催報告書

平成２６年１月２８日（火）１９時００分～１９時４５分

山口経正（議長）、佐藤昇、安部都、分部和弘、河野龍二、内村博法、森謙二、西岡克之、金子恵、竹中悟

質疑・意見・要望の要旨 回答要旨

今回は、議員でチラシ配布なども行った。今後も努力を続
けたい。

住民の興味のなさにがっかりした。こういう状況では長与町
は発展しない。報告会のことを知らない人が多いのではな
いか。自治会長からの呼びかけが必要ではないか。この時
間帯（の開催）だが、気持ちがあれば参加できると思う。（議
会も）どうしたら良いか考えてほしい。

（報告会は）第１回なので満席になると思い早く来たが、（参
加者が少なくて）がっかりした。これに懲りずに２回、３回と
開催する気持ちはあるのか。

参加していただいたことに感謝する。町の広報誌、チラシ、
放送等で呼びかけた。会場いっぱいになるよう努力すれば
良かったと思う。
報告会は議会基本条例で定めていることから、今後の開催
にあたっては、広報などを徹底して実施したい。

議 会 対 応 方 針　（案）

　　①回答済　②町長へ　③常任委員会へ
　　④議会運営委員会へ　⑤政策討論会へ
　　⑥議会広聴調査特別委員会　⑦その他
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